

Apoyan a la candidatura del MAS en Bolivia



La Paz, 4 feb (RHC) Los militantes del partido Movimiento al Socialismo (MAS), sus líderes y organizaciones afines muestran satisfacción por acceder a la inscripción de sus candidatos a las elecciones generales de Bolivia, previstas para el 3 de mayo.

“[...] los bolivianos y bolivianas empezamos una carrera electoral para que el 3 de mayo celebremos una verdadera fiesta democrática y así seguir construyendo esperanzas para nuestros pueblos”, destaca el perfil de twitter del MAS.

Esa fuerza política inscribió la víspera a sus aspirantes a la presidencia y vicepresidencia de la República, también a senadores, diputados y autoridades supraestatales.

“Firmamos nuestro compromiso con la democracia. El que sostuvimos siempre, el que ratificamos con la fuerza de nuestro pueblo. ¡Vamos con el hermano @LaramaDavid hacia la victoria!”, escribió en la red social el candidato a la primera magistratura por el MAS, Luis Arce.

La oficialización de las alianzas, partidos y candidatos de cara al proceso electoral terminó este lunes de acuerdo con lo establecido por el Tribunal Supremo Electoral, proceso en el que destacó la inscripción del expresidente Evo Morales, refugiado en Argentina.

Morales debió ser inscrito por un apoderado, el abogado Wilfredo Chávez, quien denunció en la redes sociales que fue víctima de persecución por parte de las autoridades de facto bolivianas para impedir el trámite.

“Denunció ante la comunidad internacional la persecución e intento de detenerme esta mañana por el gobierno de facto. Querían impedir que yo inscriba las candidaturas del MÁS IPSP. Amedrentamiento por la dictadura sin ninguna causa legal que se me haya notificado”, escribió Chávez también en twitter.

El expresidente boliviano Evo Morales apuntó hoy aquí que llegó la hora de la unidad y del voto consciente y reflexivo para recuperar la democracia en su país.

Víctima de un golpe de Estado en noviembre del pasado año, el exmandatario -quien se encuentra en esta capital en condición de refugiado político-, celebró la labor de los dirigentes del Movimiento al Socialismo por su trabajo para elegir los candidatos a las venideras elecciones generales.

En un mensaje difundido en su cuenta oficial en twitter, Morales elogió a la fuerza política que representa (MAS-IPSP), primer partido en presentar listas de aspirantes, dijo.

“Agradezco el arduo trabajo de nuestra dirigencia en su elaboración. Tal vez no todos han quedado satisfechos, pero es hora de la unidad, del voto consciente y reflexivo para recuperar la democracia y la patria”, sostuvo.

La víspera se conoció que el MAS incluyó al exgobernante en sus listas como aspirante al Senado para las elecciones del 3 de mayo.

El exmandatario encabezará la candidatura de su partido a la Cámara de Senadores por la región boliviana de Cochabamba, donde comenzó su carrera política como diputado en 1997.

Morales ha denunciado los varios intentos del gobierno de facto de Bolivia para impedir que su abogado presentara la documentación necesaria para su candidatura, con un poder que le dio en Argentina.

Pese a los complejos momentos que vivió tras el golpe de Estado, Evo y varios exfuncionarios de su gabinete, entre ellos el exvicepresidente Alvaro García Linera, se encuentra en Buenos Aires en condición de refugiados y desde aquí trabaja en la campaña para las venideras elecciones de su país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/213656-apoyan-a-la-candidatura-del-mas-en-bolivia>



Radio Habana Cuba